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CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

Requeiro a Mesa Diretora depois de cumprida às Formalidades Regimentais,
Solicitando ao Sr. Prefeito Gustavo Adolfo e ao Secretário de aluas, Sr. Wilson Lourenço o
Programa /I Bonito em Led r Luzes do A~nhã ;;P;ra as Comunidades de carrilh~uricé .

Justificativa Oral

- Vereadora -
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